

# LA ORIENTACION ECUMENICA DE LA IGLESIA EVANGELICA ESPAÑOLA

HUMBERTO CAPÓ

*En el orden del día de la XLVII Asamblea General de la Iglesia Evangélica Española (Barcelona, 16 al 19 de mayo de 1966) figura el estudio de la ORIENTACION ECUMENICA de la misma, que fue introducido por el pastor D. Humberto Capó. Al ser leído, el texto de su introducción fue distribuido en la sala como elemento práctico de trabajo y discusión, mayormente por contener, al final, algunas proposiciones concretas que merecían detenida reflexión. La Asamblea aprobó en principio dichas proposiciones, confiando su estudio detenido al Departamento de Fe y Orden de la propia Iglesia para su aplicación y ejecución ulterior. Asimismo dispuso que el texto de introducción fuese publicado (con algunas correcciones) como documento emanado de la Asamblea, y figura a continuación. El lector apreciará por lo tanto que este documento no es una declaración oficial, sino que sólo contiene determinadas consideraciones para apoyar y promover las proposiciones indicadas.*

## **Fundamentos para una orientación ecuménica de la IEB**

Sólo hay una Iglesia. La Iglesia de Cristo. Por razones históricas, que pueden ser etnológicas, sociológicas, doctrinales, espirituales, e incluso políticas y económicas, hay varias confesiones, muchas iglesias, infinidad de agrupaciones, movimien-